

LE CURÉ EN SKIDOO



« Le silence est important pour mobiliser les forces créatrices et latentes. »
— Goethe

Une vie à faire « fructifier mon talent » pour le dessin et plus de 30 véhicules récréatifs, utilitaires et militaires, conçus et fabriqués au Québec, avec mes compères.

Mes mentors m'ont appris à promouvoir et défendre le design industriel jusqu'au dernier coup de crayon.

The Bombardier Ski-Doo Formula Mach 1 1991 Snowmobile (Design: Sam Anselme Y. Lapointe & Martin Aubé) launched my career. Not to brag ... some fans say the Formula Mach 1 1991 is "the best-looking sled skidoo ever built!"

Je suis des plus heureux à ma table à dessin, à Saint-Bruno, que je ne quitte que très rarement depuis 16 ans... le tout dans une tenue de combat confortable des « tranchées » du design.



Si l'impossible était possible, j'inviterais à diner le bédéiste Marcel Gotlieb pour son humour, Stanley Kubrick et Raymond Loewy. Nous discuterions de création et de dessin et mangerions sans doute que peu!

Si un sort me transformait en objet pour l'éternité, je deviendrais ma Volkswagen 2002 noire... l'auto du curé de la paroisse!